



Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

Beschluss

Nr. **17/37/03G**
Vom **13.09.2017**
P175114

Rücktritt von Stefan Bissegger per 28. Februar 2017 als Richter beim Strafgericht Basel-Stadt

17.5114.02, Bericht der WVKo vom 26.07.2017

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsicht in den Bericht der Wahlvorbereitungskommission Nr. 17.5114.02 vom 20. Juli 2017, beschliesst:

Anstelle des auf den 28. Januar 2017 zurückgetretenen Stefan Bissegger wird als Richterin am Strafgericht für den Rest der laufenden Amtsdauer bis 31. Dezember 2021 gewählt:

lic. iur. Luzia Zuber-Burkhardt, geb. 1960, 4058 Basel

Dieser Beschluss ist zu publizieren.